
REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 
du 25 août 2023 à 18h30 

 

Date de la convocation : le 09 août 2023 

Membres présents : MM. AMIAUD Dominique, ARROYO Patrick, LAMBERT Xavier, MOREAU Guy, TONIN 
Nicolas, Mme MARSAUD Marie-Sophie, M. BABIN Cédric, Mme AMIAUD Amandine.  

Membres absents excusés :  M. CHENU Dominique, Mme VINCENT Réjane, M. VINCENT David. 

 

Secrétaire de séance : M. LAMBERT Xavier 
 

Ordre du jour :  
 

1) Admission en non-valeur cantine, 
2) Tarif de la Cantine, 
3) Numérotation, 
4) Travaux Salle des Fêtes, 
5) Questions diverses. 

 
* Admission en non-valeur cantine 

Monsieur le Maire fait part de la demande d’admission en valeur pour le compte de BARRER EMMANUEL 
Marti (frais de cantine). 
 
Le SGC de Jonzac expose qu’elle n’a pas pu recouvrir le titre de cantine de ce tiers et nous demande de bien 
vouloir les admettre en non-valeur. 
 
La valeur de cette dette s’élève à 18,90 € qui seront imputé au compte 6541 dans notre budget 2023. 
 
Le Conseil Municipal après en avoir délibéré accepte à l’unanimité l’admission en non-valeur de la dette. 
 

* Tarif de la Cantine 

M. le Maire informe le Conseil Municipal qu’il serait nécessaire d’augmenter le prix des repas de la cantine 
scolaire.  
 
Après en avoir délibéré le Conseil Municipal à l’unanimité des membres présents décide de porter 
l’augmentation des tickets de 2,90 € à 2,95 € soit environ 2,00 % d’augmentation à compter du 1er 
septembre 2023. 
 
* Numérotation 

Il va falloir installer les panneaux de rue sur la commune. Il est prévu de faire des essais avec une tarière pour 
faire les trous dans le sol pour y positionner les poteaux. 
 
* Travaux Salle des Fêtes 

Il faut prévoir de remplacer le lambris côté route. Dans un premier temps, regarder s’il est possible 
d’effectuer un crépi en lieu et place du lambris actuel. Sinon prendre l’option d’un habillage en PVC Blanc. 
 
Il faut aussi agrandir l’espace en calcaire du coin barbecue jusqu’au passage en calcaire (demande des 
chasseurs). 
 
 
 



* Questions diverses 

Travaux sur la voirie. 

17 Tonnes d’enrobé ont été mis sur la route de Chez Coulon, un cylindre a été loué pour le fixer. 
 
Il faut faire des nouvelles zones pour les poubelles « Chez Maître Jean » et « La Neuville ». 
 
 
                                                                                                                       FIN DE REUNION 
                                                                                                                  SEANCE LEVEE A 20H00 
 
 
 

Dominique AMIAUD ARROYO Patrick LAMBERT Xavier 

              

 

Guy MOREAU TONIN Nicolas MARSAUD Marie-Sophie 

             

 

BABIN Cédric CHENU Dominique AMIAUD Amandine 

       Absent excusé 

 

VINCENT Réjane VINCENT David  

Absente excusée Absent excusé 

 

    


